## Landesverband Schleswig – Holstein

im Deutschen Verband der Gebrauchshundsportvereine, DVG Sportverband für das Polizei- und Schutzhundwesen - Mitglied des dhv, VDH und der FCI

DVG Landesverband Schleswig-Holstein
OfJ Edeltraud Hildebrandt Oberstkoppeler Weg 10b 24222 Schwentinental



## Obfrau für Jugend

Edeltraud Hildebrandt Oberstkoppeler Weg 10 b 24222 Schwentinental 0431 – 79 03 28 OfJ@dvg-s-h.de http://www.dvg-s-h.de

Schwentinental 09.01.2022

## <u>Jahresbericht 2021</u> Obfrau für Jugendarbeit im LV Schleswig- Holstein

Leider wird mein Jahresbericht für den LV S-H auch in diesem Jahr wieder sehr kurz sein, da durch die Pandemie wieder Veranstaltungen abgesagt werden mussten.

Am 23.05.2021 hatte ich eine Video- Konferenz mit den Jugendlichen und Jugendwarten einberufen.

Dort wurde durch eine Abfrage der Wunsch geäußert, dass wir wieder einmal ein gemeinsames Training veranstalten sollten. Dieses Mal sollte eine Ein- und Vorführung im Agility im Vordergrund stehen. Der HSG Ahrensbök bot sich für dieses gemeinsame Training an. Nach zwei auserwählten Terminen wurde aus diesem tollen Angebot leider nichts, da von den Jugendlichen keine bzw. zu wenig Zusagen gemacht wurden.

Der HSG Ahrensbök und ich sind aber zuversichtlich, dass es im Jahr 2022 klappen wird. Das Gemeinschaftsprojekt Jugendpokal S-H/ HH musste auch in diesem wieder auf das Jahr 2022 verlegt werden, da uns die Corona- Ausführungsbedingungen dazu gezwungen haben. Dieses galt auch für mich als Tätigkeit OfJ zur Tagung nach Hemer nicht fahren zu können. Im November startete ich noch einen weiteren Versuch, die Jugendlichen zu einer gemeinsamen Weihnachtsfeier- Spaßtraining bewegen zu können. Aber auch da war die Resonanz sehr schwach. Ich vermute, dass dies durch die wieder ansteigenden Corona Zahlen entstanden ist.

Ich führte 2 Telefonate mit Jugendlichen. Die Problematiken konnten wir zufriedenstellend lösen. Außerdem wurde ich von Jugendlichen gebeten, an einer Jugendversammlung in deren Verein teilzunehmen.

Die Pandemie hat uns im Jugendbereich leider immer noch ganz fest im Griff. Wünschen wir uns, dass es endlich mal überstanden ist und alles seinen geregelten Trainings- und Veranstaltungsverlauf nimmt.

Ich möchte mich bei meinen Vorstandskollegen für die gute Zusammenarbeit bedanken. Ein ganz großer Dank geht an die vielen "Geldspender". Jahr für Jahr wird dadurch die Jugendkasse der Jugend erheblich gefüllt.

Edeltraud Hildebrandt (OfJ DVG S-H)